



Jahresbericht Technische Leiterin 2023

2023 war eine Saison mit drei Kantonalrekorden, zwei Nachwuchs-EM Limiten, einer Team-Medaille und diverse Medaillen an den Schweizernachwuchsmeisterschaften sowie Nachwuchsprojekte von Swiss Athletics. Es ist eine Freude die Resultate der Athletinnen und Athleten zusehen, ihre Entwicklung über die Jahre mit zu verfolgen und auch immer wieder neue Gesichter unter den Medaillengewinnerinnen und -Gewinnern zu entdecken.

Breitensport

Im Breitensportbereich konnten mit den kantonalen Crossmeisterschaften und kantonalen Berglaufmeisterschaften zwei Wettkämpfe durchgeführt werden. Der STV Welschenrohr erklärte sich auch 2023 bereit, die kantonalen Crossmeisterschaften durchzuführen. Rund 100 Läuferinnen und Läufer lieferten sich bei schwierigen Bodenbedingungen spannende Duelle um den Kantonalen Titel. Zum ersten Mal wurden im Rahmen des Froburg-Berglaufes auch die Medaillen der kantonalen Berglaufmeisterschaften vergeben. Das Interesse der Jura top Tourläufe an der Austragung der Meisterschaften ist sehr erfreulich und eine intensivere Zusammenarbeit im Zusammenhang mit der Durchführung der kantonalen Berglaufmeisterschaft wird angestrebt.

Nachwuchsprojekte

Medaillen an den drei Nachwuchsprojekten von Swiss Athletics sind schon zur Gewohnheit geworden. Sehr erfreulich ist zudem, dass verschiedene Athletinnen und Athleten über die Jahre, welche sie in den Nachwuchsprojekten auf Medailenjagd gehen, immer wieder Medaillen bejubeln können. Gleich zwei Medaillen durfte sich Keyla Anzidei (W10, STV Bettlach) umhängen lassen. Beim Visana Sprint Schweizerfinal in Fribourg sicherte sie sich den Titel und beim UBS Kids Cup Schweizerfinal musste sie sich nur von einer Athletin geschlagen geben. Silas Jeger (M12, Laufental Thierstein Athletics) gewann sowohl die Konkurrenz beim UBS Kids Cup als auch Visana Sprint. Eine weitere Medaille gewann Immanuel Fischer (M13, LTA) mit dem dritten Rang beim UBS Kids Cup. Noah Collioud (M14, STV Welschenrohr) durfte sich beim dritten Nachwuchsprojekt von Swiss Athletics, dem Mille Gruyère, über die silberne Auszeichnung freuen.



Nachwuchs

An den verschiedenen Nachwuchsschweizermeisterschaften, in- und outdoor, konnten verschiedene Athletinnen und Athleten über alle Alterskategorien über Medaillen jubeln.

Bei den Hallen Nachwuchsmeisterschaften in Magglingen jubelte Mischa Christ (U16, LTA) über Gold im Hochsprung, Noah Collioud (U16, STV Welschenrohr) über Bronze über 1000m, Lenja Heusser (U20, TV Grenchen) über Gold im Kugelstossen und Jasper Jones (U20, LTA) über Bronze über 200m

Fünf weitere Medaillen konnten fünf verschiedene Athletinnen und Athleten bei den Nachwuchsschweizermeisterschaften im Herbst in Frauenfeld respektive Lausanne bejubeln.

Noah Collioud erlief sich über 600m Silber, Joel Brügger (U16, LZ Lostorf) sprang im Hochsprung zu Bronze und Elise Schmid (U16, STV Welschenrohr) und Céline Erdin (U18, STV Welschenrohr) holten im Speerwurf Rang 2 beziehungsweise Rang 3.

Bei den U23 gewann Tobias Gnägi (U23, Biberist aktiv! Leichtathletik) Bronze im Kugelstossen.

Lenja Heusser sicherte sich bei den Mehrkampfmeisterschaften in Basel den dritten Rang bei den U20. Neben Bronze bedeutete die erreichte Punktzahl von 5414 auch eine erneute Verbesserung des Kantonalrekords im 7-Kampf, welchen sie bereits beim Mehrkampf in Landquart verbessern konnte. Zudem erfüllte Lenja beim Mehrkampf in Landquart sowohl für den 7-Kampf als auch im Kugelstossen die Limiten für die U20 EM in Jerusalem. An der EM trat sie im Kugelstossen an und erreichte in der Qualifikation eine Weite von 13.58m.

Aktive und Master

Beim Jubiläumsmeeting in Willisau stiess Chantal Fahrni (STV Bettlach) die Kugel auf 14.43m und verbesserte den eine Woche zuvor aufgestellten Kantonalrekord um 9cm. Am Pfingstmeeting in Zofingen stellte Alexandra Beer (Biberist aktiv! Leichtathletik) über 100m Hürden mit 13.79 ebenfalls einen neuen Kantonalrekordlauf.

An der Team Schweizermeisterschaften in Schaffhausen gewann das Quartett der LG Solothurn WEST mit Chantal Fahrni, Alexandra Beer, Anja von Stokar und Lenja Heusser die Goldmedaille im Kugelstossen.

Cornelia Hodel (W60, TV Olten) trat, in ihrer wohl letzten Saison (oder sie überrascht im Sommer mit einer weiteren Saison), nochmals an den Master Europameisterschaften im italienischen Pescara an. Die Heimreise durfte sie mit einer Bronzenmedaille im Wurfgewicht im Gepäck antreten.



Herzlichen Dank und Schlusswort

Nun bleibt mir ein letztes Mal Danke zu sagen: Danke all jenen Personen, die bei der Realisierung und Durchführung von Wettkämpfen mithelfen – ohne euch könnten die Athletinnen und Athleten ihre Resultate und Erfolge nicht erreichen.

Ein Grosses Danke an Lisa Lisser, Thomas Rescalli und Simone Collioud für ihre Arbeit und Unterstützung sowie Simon Knellwolf für sein Engagement im Schiedsrichterwesen. Danke auch meinen Vorstandskolleginnen und -Kollegen für die gemeinsame Zeit. Ich hoffe, dass bald eine Person für die Technische Leitung gefunden wird, welche mit viel Freude, Energie und Engagement die Solothurner Leichtathletik mitgestalten wird.

Technische Leiterin

Céline Lanz-Huber